
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７６７回例会 ２０２４年７月４日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング              奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    栗原会員 

会長幹事交代式                     

 

 

 

 

 

 

 

 

✽ ✽ 

7 月結婚祝                          

長岡成郎（8 日） 五十嵐貴博（18 日） 

7 月誕生祝            

野口美津夫（12 日） 五十嵐貴博（25 日）  

寄付者表彰（米山記念奨学会）                        

 

米山功労者メジャードナー（第 10 回～100 万円以上） 

 第 38 回 関口博正会員（3,800,000 円） 

米山功労者（第 1 回・10 万円） 

 大作忠一会員、野口美津夫会員（100,000 円） 

会長の時間                       大作会長 

 昨年度は、雑誌紹介で毎月ここに登

壇していたので、この景色も慣れては

来ましたが、今年度は会長として気持

ちを新たに立たせて頂きます。1 年間

どうぞ宜しくお願い致します。 

 先ずは、野口前会長、渡邉前幹事一年間本当にありが

とうございました。昨年度は、私にとっても印象深い一年

でした。また、今年度はお二人とも地区役員として出向し

て頂きますのでご活躍を期待しております。 

 そして、渡邉会員には、今年度ガバナー補佐幹事として

会長幹事会、クラブ行事でまた一年間お世話になります。 

 先月 6 月 26 日に開催された富岡友好クラブ締結更新

式には多くの会員に参加を頂きました。私は東日本大震

災の被災地に始めて足を運びました。現地を案内して頂

いた富岡 RC 田中美奈子会員が、当

時の話をしてくれました。「避難をした

ときは、最初 3 日間で帰れるかなと思

っていたんです。それが 1 週間、10 日

間、1 ヶ月、半年、1 年と帰宅できない

状況が続きました。」 その話を聞いて

現地の方は本当に長期間よく耐えられたなと思いました。 

 今回、初めて富岡 RC の方々とご一緒させて頂きました

が、皆さん陽気で明るくパワフルで、もともと私は東北方

面が大好きでしたがもっと好きになりました。式典では、

宮本会長と「こうしてご縁があって友好クラブとなりました

ので、少人数単位でもいいのでちょくちょく行き来ができ

るといいですね」と話しをさせて頂きました。来月 8 月 4 日

には、古利根川流灯まつりが開催され、当クラブでもそれ

に合わせて夜間例会を予定しております。この時に、富

岡 RC から数名で来訪するということなので楽しみにした

いと思います。 



 今年度は、当クラブからガバナー補佐を輩出しているの

で、通常のクラブ事業の他に、第 6 グループ事業（IM・グ

ループチャリティゴルフ）のホストクラブも務めることになり

ます。上半期は、部門セミナー、公式訪問、地区大会、チ

ャリテイーゴルフ、など皆様のご協力をお願いすることが

多くなりますがどうぞ宜しくお願い致します。 

そして、青少年交換では、来月 8 月 17 日（土）に持木

麻成さんが成田空港からベルギーへ出国することになり

ました。そして、翌週の 8 月 24 日（土）には交換留学生の

マドレーヌさんが来日します。来日直後は地区行事など

で多忙なため、少し日本に慣れてから例会に来ることに

なりますが、皆様温かくお迎えくださいますよう宜しくお願

い致します。 

さて、今日は郡嶋会員の雑誌紹介があります。私は、

一度目を通すだけでは難しいこともあり、ネット検索する

など工夫していました。郡嶋会員の雑誌紹介がどのよう

にされるのか楽しみにしています。宜しくお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 ㈲アグリパークゆめすぎとより、古川好宏前代表

取締役の退任と、日下部一義代

表取締役の就任の案内状が届

いております。 

 地区事務所より、2024－25 年度

ガバナー公式訪問について、他

クラブ会員のメイキャップならびにオブザーバー参

加は遠慮して下さいと言う内容でお願いが届いて

おります。 

 青少年奉仕部門より、2024 年 8 月 9 日（金）松伏

町中央公民館において開催される「第 36 回インタ

ーアクト年次大会」の案内が届いております。 

 2023-24 野口年度スマイル集計を発表致します。

スマイルは、社会奉仕事業に使用され、任意の寄

付なので競うものではありません。しかし、おおよ

そ出席率が反映された結果なので、敬意を表して

発表させて頂きます。1P＝1,000 円 

1 位：矢島会員 75P、2 位：田中（昌）会員 65P 

3 位：関口会員 64P、4 位：落合（喜）会員 58.6P 

5 位：武井会員 41P、6 位：栗原会員 40P 

7 位：野口会員 27P、8 位：郡嶋会員 28P 

9 位：真中会員 25P  

10 位：鈴木会員・日向会員 24P 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

大作会長年度で一年間雑誌紹介

を担当させて頂くこととなりました。先

ほど大作会長から少しプレッシャーを

かけられたような気がしますが(笑)、 

どうか暖かい目で一年間お付き合い

いただけたら嬉しいです。 

さて、第一回目にあたり、雑誌発刊側の記事がありま

すのでご紹介します。 

 P.5 『学びとインスピレーションを提供する「友」を目

指して』 ロータリーの友委員会委員長の髙野孫左

ヱ門さん（甲府 RC）は、2022～2024 年度連続してロ

ータリーの友委員会委員長を務めています。前期ま

での 2 期で「トレーニング」から「ラーニング」に変更

され会員が自ら積極的に学ぶことが期待される環境

へ変化してきたことや、以前から大事にされてきた

最優先すべき掲載記事や定番である情報共有など

記事構成などを紹介しています。さらに、「ロータリー

の友」制作にあたり「ロータリーの友地区代表委員」

とのかかわりと、今期の取り組み姿勢などが書かれ

ています。（以下抜粋） 

時代とともに変化する『ロータリーの友』 

初めての委員長就任時の 2022 年 7 月号では、「学

び・考える“ロータリーの友”誌づくりに取り組むこと

を目標に掲げていました。しかし、2023 年 1 月に創

刊 70 年を迎えた「友」は WEB サイトで創刊号から最

新号までを閲覧できるアーカイブが構築されると、今

では国内のロータリークラブやロータリー会員が積

み重ねてきた、奉仕活動や多様性な価値観を学ぶリ

ソースとして活用されています。 

多様な価値観にこたえるエネルギーを生み出す 

「ロータリーの友地区代表委員」 

様々な関心を持つ多様な会員の

皆様にお読みいただく「ロータリー

の友」ですが、読者の多様な価値

観にこたえるには、相当なエネル

ギーが必要で、それを生み出すための大事な存在

が「ロータリーの友地区代表委員」の皆様です。地

区やクラブで行われる多くの活動内容の共有や、発

刊された「ロータリーの友」の所感を寄せてもらう役

割など「ロータリーの友」には欠かせない存在です。 



 P.7 RI 指定記事 「より大きなビジョンに向けて」 

 

 

各クラブはインクルージョンと帰属意識をもち共通

の目的の為に、過去の行動計画と結果の棚卸を行

い、新たな課題を盛り込んだ行動計画を立案実施す

ることで地域社会の積極的平和を広く実現できます。 

そのためにもロータリー平和フェローシップを活用

し世界の紛争を予防、終結させる方法を学ぶことで、

多くの地域の平和構築者を支援することができます。 

新たなセンター開設を記念して、イスタンブールの

センターでロータリー会長主催平和会議が 2025 年 2

月 20 日～22 日に開催します。ロータリーの平和構

築の取り組みにとって大きな可能性を秘めており、

それは会員皆さんのご支援があってのこと。これら

活動を通じ今年度「ロータリーマジック」で世界を変

えていきましょう。とのメッセージが書かれています。 

 P.9～15 RI指定記事 「熱狂的なスポーツファンの.ア

ーチック会長の手にかかれば、ロータリーは常に表

彰台を狙えるポジションに就くことができます。」 

 

 

ステファニーA,アーチック会長の人となりや、ロー

タリーとの出会い、入会後の活躍、ロータリーの可能

性について書かれています。 

 １月のある夜のこと空の便も欠航。屋外は北極の

ような暴風が吹き荒れていますが、アーチックさんの

自宅ではナショナル・フットボール・リーグ観戦パー

ティで盛り上がっていたそうです。その観戦メンバー

は、この冬の嵐によって足止めを食らっていた国際

ロータリー訪問予定のロータリアン一行でした。 

    彼ら一行に「一緒に試合を見ましょう」とアーチック

さんが自宅に招待し来訪者のために料理を提供し

ありったけの飲み物を並べたそうです。 

    アーチックさんのスポーツ愛は熱狂的でペンシル

バニア州にある実家の地下室には専用の「秘密基

地」として地元の野球、アイスホッケー、フットボール、

などなど多数チームのユニフォームをはじめとするコ

レクションが多く飾れているそうです。 

    アーチックさんがロータリーを知ることとなった話な

どが本記事に書かれているので是非ご一読を。 

 P.27 ガバナーの横顔（2770 地区岡村睦美ガバナー） 

    岡村さんは子育てが一段落す

ると、フランス語教師などを経

て、1998 年から現在まで画廊を

経営され、川口市美術館建設構

想にも深くかかわるなど、その活

躍は地域社会にも及びます。 

 P.40～43 「新年度理事のメッセージ」 

 P.44 スリランカで水と衛生を支援（岡山西 RC） 

「ローターアクター、ロータリアンともに成長」  

岡山県の第 2690 地区には、発展途上国での人道

的奉仕活動を推進するため、受益国及び地域のロ

ータリアンもしくはロータリー学友が関与していること

などを条件に、活動助成金が受けられる地区世界

社会奉仕プログラムがあるそうです。 

 今回の件は、地域世界社会奉仕プログラムの助成

金申請に係る計画書、現地工事業者との打ち合わ

せを RAC に任せたことで、ロータリアン、アクターと

もに成長することができたという内容となっています。 

 P.50 ロータリーアットワーク（蓮田 RC） 

クラブ初の動物ふれあいフェス開催の記事です。猫

好きな島村会長を中心に総勢 60 名のボランティア

の協力でドックランや動物譲渡会、キッチンカーなど

で約 6,000 人の来場があったと書かれています。 

 P.58 RI 指定記事 R 財団管理委員長メッセージ 

ロータリー会員は 140 万人います。世界中でよいこ

とをするために 8 月 31 日までに多くの年次基金にご

協力ください 

 カルガリー国際大会「みんなでカルガリーに行こう」 

2025 年 6 月 21 日から 25 日に開催されるロータリー

国際大会のご案内です。 

 縦 P.9 この人を訪ねて（松本 RC 赤沼健至さん） 

 赤沼さんは、北アルプスに五つの

山小屋と海外トレッキングを企画す

る旅行会社を運営。（中略）赤沼さ

んは父の後を継いで（株）燕山荘の

代表取締役社長になり「ダントツの

山小屋になれる」戦略を練りました「汚い、狭い、食

事がまずい、横柄。そんな従来の山小屋を改めたい

と方針を決めました」以後様々な努力をして、日本一

の山小屋を実現しました。是非ご一読を。 



 縦 P.16 「楽しんで奉仕するのがロータリー」 

我が杉戸 RC の栗原会員の記事です。交通指導員

として活躍する中川会員のことを投稿しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 縦 P.21 キラッと解決⁉「ロータリーあるある相談室」 

皆さんの「あるある」な相談に、経験豊かなパストガ

バナーが、真剣に、時にはユーモアを交えてお答え

します。匿名掲載、相談無料！ 

会員報告                       渋谷 G 補佐 

大作会長、鈴木幹事、新年度スター

トおめでとうございます。本日は、都合

により午前中は都内におりましたので、

こちらに戻るのに少々時間がかかって

しまいました。 

7 月に入り第 6 グループでは、9 日（火）に春日部 RC、

25 日（木）春日部西 RC で公式訪問があります。リハーサ

ルにも赴くので、今月は例会出席が少なくなりますが、ご

了承下さいますようお願い申し上げます。また、今年度は

第 6 グループ事業のホストクラブとして皆様にご協力頂く

ことになりますが、どうぞ宜しくお願い致します。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 20 17 0 （10） 81.08% 

大作会長： 皆さん、1 年間宜しくお願い致します。 

鈴木幹事： 本日より、1 年間幹事という事で宜しくお願い

致します。 

野口前会長： 富岡旅行はお疲れ様でした。大作会長お

めでとうございます。 

 

渡邉前幹事： 会員の皆様、いたらない点もありましたが

1 年間ありがとうございました。野口さん、気の利かな

い幹事でしたが、お世話になりました。 

矢島会員： 大作会長、鈴木幹事、宜しくお願いします。

渋谷さん第 6G ガバナー補佐たのみます。 

落合（喜）会員： 大作会長、鈴木幹事さん今期 1 年間お

世話になります。先ほど杉戸警察署に免許証の更新で

行って来ました。3 年間無事故で頑張ります。 

栗原会員： 渋大作会長、鈴木幹事、1 年間宜しくお願い

します。郡嶋さん、雑誌紹介ありがとうございます。や

る事たくさんある年です。宜しくお願いします。 

中川会員： 野口会長、渡邉幹事お疲れ様でした。新大

作会長、鈴木幹事、宜しくお願いします。 

折原（正）会員： 大作会長、鈴木幹事、1 年間宜しくお願

いします。 

中野会員： 大作会長、鈴木幹事、宜しくお願いします。 

武井会員： 野口会長、渡邉幹事、一年間ご苦労様でし

た。大作会長、鈴木幹事一年間頑張ってください。 

大作（忠）会員： 全新札発行で渋沢栄一翁の故郷である。

埼玉（杉戸町）の活性化につながると良いですね。 

下津谷会員： 大作貴洋会長、鈴木千代子幹事、今年度

宜しくお願いします。微力ながら私も頑張ります。 

関口会員： 野口会長、渡邉幹事、1 年間ご苦労様でした。

大作会長、鈴木幹事、これから一年間宜しくお願いしま

す。6 月 25 日 26 日富岡ロータリー友好クラブ締結式

ありがとうございます。 

宮田会員： 新しい 1 年を楽しく頑張りましょう。 

郡嶋会員： あと 11 回雑誌紹介がんばります。温かい気

持ちでお付き合いをお願いします。 

真中会員： ここ数日で医者の予約していたのを 2 日間

忘れました。半分本気で認知機能検査を受信しようか

と思っています。 

渡辺（良）会員： 会長、幹事、交代式無事終了、お目出

度うございます。 

折原（弥）会員：渋谷会員： 

スマイル本日投入額 ３０，０００円 

スマイル累計額 ３０，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

 


